



**3 Pièces**

**117 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZIPA0094**

**2 980 000 €**

**Paris 8<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75008)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Votre agence Michael Zingraf Real Estate Paris Rive Droite, a le plaisir de vous proposer en exclusivité cet appartement d'exception au cœur d'une des rue les plus luxueuses de Paris, le célèbre Faubourg Saint Honoré !Entre ambassades, magasins de luxe et de haute couture ainsi que de galeries d'art et d'antiquités prestigieuses, vous serez conquis par le chic à la française.Parfait pied-à-terre, à proximité immédiate de la rue Royale et de la place de la Concorde au 3ème étage avec ascenseur d'un très bel immeuble du XVIII ème siècle. Ce magnifique appartement de 117m², entièrement refait à ...

Your Michael Zingraf Real Estate Paris Right Bank agency is pleased to present this exclusive and exceptional apartement in the heart of one of the most luxurious streets in Paris, the famous Faubourg Saint-Honoré!Between embassies, luxury and high fashion shops and prestigious art and antique galleries, you'll be seduced by French chic.Perfect pied-à-terre, next to Rue Royale and Place de la Concorde, on the 3rd floor with lift of a beautiful 18th century building. This magnificent 117m² flat has been completely refurbished using the finest materials and presents high ceilings of over 4m, ...

**MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE**

46 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

